
 
 
 Die SPD-Fraktion beantragt Prüfung und Optimierung der Anzahl und des 

Zustandes von Bolz- und Spielplätzen als Verbesserung des Freizeitangebotes im 
Bereich der Stadt Bergneustadt. 
 
Stv. Retzerau erläutert den Antrag und bittet, entsprechende Mittel optimal auf 
die einzelnen Spielplätze zu verteilen. 
 
Der Bürgermeister schlägt vor, den Antrag in den Planungs-, Bau- und 
Umweltausschuss zu verweisen und dort einen Bestandsbericht abzugeben. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


